



Genève, le 6 mars 2025

Communiqué de presse

MUCHO lance une nouvelle offre Internet pour les clients particuliers en Suisse

MUCHO, actif dans le domaine de la téléphonie mobile en Suisse, est fier d'annoncer le lancement de sa nouvelle offre Internet destinée aux particuliers. Cette initiative marque une étape importante dans son évolution et son engagement à offrir des services de haute qualité et accessibles à tous.

Une connexion ultra-rapide et fiable

Dans un monde de plus en plus connecté, la vitesse et la fiabilité de la connexion Internet sont des priorités essentielles. MUCHO Internet propose des débits allant jusqu'à 1 Gbit/s, permettant aux utilisateurs de naviguer, streamer, jouer et travailler en ligne sans interruption, y compris avec plusieurs appareils connectés. Grâce à notre infrastructure avancée et l'utilisation du réseau Swisscom sur fibre optique et DSL, nous garantissons une expérience Internet optimale, partout en Suisse.

Des tarifs compétitifs, transparents et sans engagement

Avec cette nouvelle offre, nous réaffirmons notre volonté de fournir des services de la plus haute qualité, au meilleur prix. MUCHO Internet est disponible à partir de CHF 34.90/mois, sans engagement ni frais cachés. « *Nous sommes fiers de faire évoluer nos services tout en restant fidèles à nos valeurs : innovation, professionnalisme et satisfaction client* », déclare Mario Tronchin, CEO de BeeOne Communications SA.

Une proximité et un engagement quotidien pour nos clients

Afin de rendre l'expérience Internet unique, nos clients bénéficient :

- D'un service client en Suisse et 100% gratuit (du lundi au samedi de 9h à 19h).
- D'une assistance dédiée par nos experts techniques en cas de besoin.
- D'équipements de dernière génération garantis durant toute la durée du service.



À propos de MUCHO et de BeeOne Communications SA

Fondée en 2000 à Regensdorf (ZH), puis installée à Genève, BeeOne est une entreprise suisse spécialisée dans les services de téléphonie.

En 2010, elle lance la marque MUCHO, devenant le premier opérateur mobile virtuel suisse (LIGHT MVNO) en partenariat avec Swisscom, puis évolue en FULL MVNO dès 2018. En plus d'être accessibles en ligne, ses services sont également disponibles dans plus de 9000 points de vente à travers la Suisse, notamment les kiosques, les gares, les stations-service et les bureaux de poste. En 2024, BeeOne est rachetée par le groupe Nexphone, qui ambitionne de faire de sa filiale genevoise un acteur clé des télécoms grand public.

Dans cette dynamique, MUCHO lance début 2025 une offre Internet et travaille sur le développement d'autres services afin de fournir une solution complète pour une maison entièrement connectée.

Pour plus d'informations, veuillez contacter

Mario Tronchin

CEO

contact@muchomobile.ch

022 300 59 00

muchomobile.ch

